

5743/J XX.GP

Anfrage

der Abgeordneten Madl, Mag. Schweitzer und Kollegen
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr
betreffend **Absolventen von Lehramtsstudien**

In Oberösterreich gibt es zwei Pädagogische Akademien. Der Ansturm von Maturanten auf die Pädagogischen Akademien in Österreich ist unvermindert, was laut Kurier, Ausgabe vom 19.01.1999, vermutlich dazu führen wird, daß alleine in Oberösterreich 1100 Pflichtschullehrer bis 2010 auf der Warteliste stehen werden. Dem Vernehmen nach ist die Abbrecherquote an den Pädagogischen Akademien gleich Null. Im Gegensatz dazu ist die Ausfallsquote bei den Lehramtsstudien an den Universitäten wesentlich höher.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr folgende

Anfrage:

1. Wie viele Studienanfänger von Lehramtsstudien gab es an den österreichischen Universitäten in den Studienjahren 1993/94 - 1998/99 aufgeschlüsselt nach Jahren, nach Universitäten und nach Fakultäten?
2. Wie viele Absolventen der Lehramtsstudien gab es an den österreichischen Universitäten jeweils in den Studienjahren 1994 - 1998, aufgeschlüsselt nach Jahren, nach Universitäten und nach Fakultäten?
3. Gibt es Untersuchungen hinsichtlich der Abbrecherquote bei Lehramtsstudien und wenn ja, wie sehen die Ergebnisse aus?